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#213 Окончание обучения 1 сезона школы контактеров Кассиопея.

Эфир 15 февраля 2021 года

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

Ученики 1 сезона обучения:

Светлана Слепова;

Ольга Семенова;

Александр Полозков;

Мария Васина;

Елена Ткач;

Елена Кузнецова;

Александр Дегтев;

Татьяна Дербенева (Аллеейя);

Евгений Вялков;

Светлана Надеина.

  

00:01  Приветствие  участников  эфира.  Межгалактические  новости  о

путешествиях Иисуса Христа.

Максим: Ребята, всем привет. Наконец-то у нас появился чат, мы теперь вас в

чате  видим.  Можете  нам  писать.  У  нас  сегодня  окончание  Школы  обучения

контактеров. И у нас сегодня огромное количество кураторов присутствует, и вообще

ничего не работает. Мы не смогли запустить сегодня трансляцию с Центра. В Центре

вообще аномальная зона стала.

Ирина: Столько порталов пооткрывали за неделю.

Максим: Мы  реально  не  смогли  запустить  не  с  одного  ноутбука  в  Центре

трансляцию,  у  нас  полностью  все  висло.  Я  так  понимаю,  что  и  кураторы  наших

контактеров, которые уже отучились, хотят пообщаться с вами. Как всегда, начнем с

новости.

Ирина: Здравствуйте,  дорогие друзья.  Поздравляю всех с Днем влюбленных,

https://youtu.be/8nUncm5OsU4


это день проявления любви в нашем мире. Это напоминание нам о том, что существует

такое чувство между влюбленными. Я вас всех поздравляю. Как нас слышно?

Максим: Как  нас  слышно?  У  нас  основной  вопрос:  как  нас  слышно,  какая

слышимость  на  канале?  Татарстану  привет.  Бельгии  привет.  Как  нас  слышно?

Отлично! Ребята, спасибо большое за обратную связь. Как всегда эфир начнем с...

Я даже боюсь спросить, кто с нами присутствует. Здесь фон такой, что я даже

потерялся, кто с нами присутствует.

Ирина: Легче спросить, кто не присутствует?

Максим: Да, кто с нами сегодня не присутствует?

Ирина: Здесь представители Бурхада,  Райом Тийан приветствует!  Как всегда

традиционно  мы  начнем  с  межгалактической  новости.  И  снова  про  путешествие

Иисуса Христа. Так как трое земных суток назад он прилетел на планету Тумесоут,

там, где было одно из значимых его воплощений, последнее перед воплощением на

Земле в качестве Иисуса Христа, в теле гуманоида, которого на Земле называли Яхве.

Это  было  очень  значимое  его  воплощение,  потому  что  он  подготавливал  свое

воплощение на Земле и строительство очень крупного и влиятельного иудейского и

христианского  эгрегоров,  религий  крупных  и  влиятельных  для  всех  последующих

поколений на Земле. Он сейчас присутствует на планете Тумесоут,  путешествует по

тем местам, где он жил в качестве Яхве. Вчера во время астрального путешествия я

встречалась с фантомом Иисуса Христа. Рассказала ему о том, что вы, дорогие друзья,

желаете задать ему вопросы через меня так же как был эфир с его мамой Марией. Он

сказал, что готов прийти ко мне в форме фантома и ответить на ваши вопросы, дорогие

друзья, на любые, которые у вас возникнут.

Максим: А где надо будет писать вопросы? Мы еще не определили?

Ирина: Они уже пишут.

Максим: Давайте  определимся так,  мы дадим задание.  Вы можете под этим

видео  писать  все  свои  вопросы,  которые  вы  можете  направить  фантому  Христа.

Потому что Христос сам лично не может к нам ни в коем случае прийти, потому что

его  энергия  очень  сильная  для  восприятия,  поэтому  мы  будем  общаться  с  его

фантомом, который заряжен его энергией.

У нас сегодня очень интересный эфир, вы сейчас узнаете почему. Потому что у

нас здесь, если мы смотрим с левой стороны, сидят ученики нашей школы, которым

мы сегодня в прямом эфире будем вручать сертификаты, которые прошли обучение.

Они будут вам рассказывать, как они прошли обучение, и вы лично им можете задать



вопросы.

Ирина: Мы решили вас, дорогие друзья,  сделать свидетелями значимого для

них и для всех нас события - вручение сертификатов.

Максим: Я буду находиться в стороне. Они собраны уже из групп? Володь, из

каких групп? Мы не понимаем в чем вопрос?

Ирина: Да, там уже есть у них вопросы.

Максим: Итак,  я  не  буду  называть  фамилии,  чтобы  не  обозначать  людей

сильно. Или фамилии могу обозначать?

Участники: Да, конечно.

 

05:34. Филиал «Кассиопеи» в Москве.

Максим: Итак,  Слепова Светлана.  Приглашаю ее для вручения сертификата.

Светлана,  присаживайся.  Вот  такой  сертификат  получает  Слепова  Светлана  об

окончании 1 ступени по курсу «Высшее Я». Светлана, поздравляю тебя. Желаю тебе

духовных и не только духовных успехов. Потому что в нашей школе мы получаем не

только духовные знания, но в последние дни мы еще обучались финансовой грамоте.

Светлана,  как тебе обучение в школе или что бы ты хотела сказать другим людям,

которые приедут к нам учиться?

Светлана: Приезжайте учиться. Здесь получаешь громадный багаж знаний тех,

который вы не получите никогда и нигде.

Здесь столько дают любви и дают возможность раскрыть себя, понять тот мир,

который для обыкновенного человека, если он не фантазер, если он не рвется к Богу,

если у него нет Света внутри,  то будет тяжело попасть сюда. Поэтому приезжайте,

окунайтесь в мир любви, фантазии, реальностей и начинайте жить по-новому.

Я  хочу  поделиться  с  вами  такой  новостью,  что  именно  наш  поток  первый

открывает офисы в Москве.

Максим:  Давай  так.  Не  открывает  офисы,  а  сейчас  сделает  набор  людей,

которые  в  дальнейшем  смогут  открыть  не  офисы,  а  структурные  подразделения,

филиалы проекта «Кассиопея» в Москве. У Светланы достаточно интересная миссия:

она будет вас собирать, принимать звонки от тех людей, которые желают нести тот

Свет,  о  котором  мы  тут  говорим  со  Светланой  и  проектом  «Кассиопея».  Каждый

человек, который вступил к нам проект, является членом нашей команды и поэтому,

уезжая  к  себе  домой,  он  может  сформировать  в  дальнейшем  команду.  Тем  более,

Светлана научилась водить к Высшему Я.



Я думаю, что тебе будет очень просто набирать.

Светлана: Безусловно.

Максим: В кадр меня просят? Я сегодня со значком.  Мне сегодня подарили

МидгасКауса.  Поэтому у Светланы задание с первого потока,  так как она попала в

первый поток -  это набор людей,  набор волонтеров,  людей,  желающих продолжать

структуру проекта  «Кассиопея» в городе Москва.  Свет,  телефон скажешь в прямом

эфире?

Светлана:  Телефон  я  говорить  не  буду,  но  ссылка  на  школу  «Кассиопея

Москва» будет под этим видео.

Максим: На Телеграм?

Светлана: Да, на Телеграм ссылка.

Максим: Ты что побоялась телефон в прямом эфире давать?

Светлана: Да. Я как посмотрела сколько народа сейчас в эфире…

Максим: Всего лишь 962 человека. Звонков всего лишь на неделю. Ссылку на

чат в Телеграме у Светланы мы дадим под этим видео. Светлана, не забудь передать

ссылку.

Светлана: Ссылку уже передала.

Максим:  Спасибо  большое,  Светлана.  А  я  хочу  пригласить  следующего

участника.

Светлана: Всего доброго. Всем удачи!

 

09:18 Обучение финансовой грамотности в школе «Кассиопея».

Максим:  Для нас  это  действительно  важное  событие.  Целую неделю Ирина

плюс Илья (обучали),  и у меня был один день занятий о финансовой грамотности.

Почему? Потому что мы несем не только духовные знания на структуре донейшн -

оплата по сердцу.  Это бесценная структура,  но и учим всех своих сотрудников, как

правильно гармонизироваться и взаимодействовать с различными видами эгрегоров.

Один из этих эгрегоров – это финансовый эгрегор, и я в этом проекте веду один день.

Я людям объясняю, рассказываю, чем мы можем заниматься в проекте, как мы можем

развиваться  в  этом  проекте  финансово,  не  нарушая  условия  проекта  –  несения

духовных знаний на структуре донейшн. Итак, я приглашаю для вручения сертификата

Семенову Ольгу.

 

10:12 Оборудование Оздоровительного Центра.



Максим: Вот такой сертификат Ольга получает.

Ольга: Приветствую всех.

Максим: Оль,  вручаю  тебе  сертификат.  Мне  интересно,  и  я  надеюсь,  всем

людям интересно в прямом эфире услышать: в какую же ты секту попала? Что это за

секта такая? Расскажи, как ты отдала квартиру, машину.

Ольга:  Деньги на проезд мне дал муж. Привет тебе. Я хотела бы поделиться

таким моментом, чтобы вы постарались приехать как можно более подготовленными.

Потому что в моем случае,  на простраивание моего канала,  ушло больше 2-х дней.

Потому  что  он  у  меня  оказался  не  совсем  обычным,  не  таким  как  я  это  думала.

Благодаря  совместной работе  всей группы,  мы смогли выяснить,  что  он у меня не

стандартный.  Поэтому по максимуму постарайтесь поработать с блоками.  Кстати,  я

хочу поблагодарить Лутия. Это плазмоид, благодаря которому у меня сняли три блока.

Я тебя благодарю от всего сердца. Надеюсь, ты здесь присутствуешь.

Хочу рассказать, когда мы ходили в парк и работали с деревьями, этот плазмоид

увидел меня и еще одну девушку, нашу художницу, что мы очень замерзли. Он сказал,

что эти две девушки сзади, они так замерзли, идите домой.

Максим: Я сейчас представляю, что о нас думают люди, которые вообще не в

теме, которые вообще не понимают, о чем она говорит?

Ребята,  на  самом  деле  мир  состоит  из  большого  количества  энергий,  из

большого  количества  разных  пространств,  сущностей  и  тонкоматериальных

цивилизаций. Поэтому одна из форм общения с тонкоматериальными цивилизациями -

это общение через природу, через деревья. Хочу, чтобы вы понимали, что мы против

наркотиков,  сразу  говорю.  У  нас  нет  наркотиков,  я  против  употребления  любой

ерунды, которая меняет сознание.

Ольга:  На этой прогулке  Мария примерзла  к  дереву,  потому что  она с  ним

разговаривала. Реально было очень холодно, и если бы не Лутий, то мы бы там до сих

пор еще примерзшие стояли. В общем, огромная благодарность. И они же поменяли

погоду.  Мы  попросили,  перестал  дуть  ветер,  пошел  снежок,  запела  птица,  и  мы

обратно просто катились.

Максим: Один из дней обучения у нас включает поход в лес и общение через

Духов  природы  с  тонкоматериальными  цивилизациями,  которые  являются  Духами

природы.

Ирина: Один  из  дней  посвящен  обучению  общения  с  тонкоматериальными

цивилизациями,  с  плазмоидами  через  деревья.  Для  этого  мы  идем  в  лес  и  там



общаемся. В этот день погода была (ненастная), так как февраль, был гололед, ветер,

но мы все равно пошли.

Ольга: Даже добраться туда было сложно.

Максим:  Оль,  когда  ты  приедешь  домой,  и  тебе  предложат  сдать  тест  на

наркотики, сдавай, пожалуйста. Чтобы они точно понимали, что у нас нет их, что мы

адекватные и ничего не употребляем. Спасибо тебе большое.

Ольга: Я еще не все сказала.

Максим: Не все?

Ольга: Нет!

Максим: Раз добралась до эфира – давай говори.

Ольга: Я хотела поблагодарить еще за медицинское оборудование, на котором

мы проходили тесты.

Максим: Это  не  медицинское  оборудование,  это  оздоровительное

оборудование.

Ольга: Вы расскажете поподробнее, а я хотела поблагодарить, потому что мне

напомнили о моих не болезнях, а каких-то моментах, про которые я забыла. Они были

сто лет назад, а аппаратура все это показала, понимаете?

 Максим: Да, в нашем Оздоровительном Центре (в конце мы расскажем, как

можно  будет  к  нам  попасть)  работает  аппарат  Кроуноскоп,  который  может  дать

полностью  обратную  связь  по  всем  вашим  эфирным  полям,  по  всем  вашим

энергоинформационным  полям,  по  всем вашим чакрам.  У  нас  есть  оборудование  -

аурокамера.

Я знаю, как многие относятся к этому оборудованию, но в любом случае, оно

рабочее. Оно работает в совокупности с аппаратом Кроуноскоп. Это аппарат, который

просматривает ваше эфирное поле методом Фолля, то есть сканированием эфирных

энергий  каждого  пальца.  Плюс  у  нас  имеется  оборудование  для  тестирования

физического тела. Марку этого оборудования называть не будем, мы не медицинская

организация. Мы занимаемся тестированием, и наш проект направлен на оздоровление

людей.

Наши ученики попробовали лично новое магнитно-резонансное оборудование

по восстановлению полей структуры тела и многое другое. То есть все, что возможно

по новым технологиям…

Куда я смотрю? Стараюсь в камеру смотреть.

По новым технологиям.  Мы стараемся идти в ногу со временем,  используем



новейшее  оборудование,  которое  помогает  гармонизировать  всю  энергоструктуру

человека. Соответственно с духовной стороны мы настраиваем общение с Высшим Я.

Если  вы  помните,  дорогие  врачи,  что  вы  даете  клятву  Гиппократа.  Еще

Гиппократ говорил о том, что для того, чтобы лечить тело, нужно лечить и Душу. Но

почему-то наши врачи об этом немножко забывают. В нашем центре вы можете начать

лечить - не лечить, а оздоравливать свое тело. Мы вам поможем дать обратную связь

от первопричины вашей проблемы – это на духовном уровне.

Оля, как тебе проживание? У меня в гостях нормально жить?

Ольга: Нормально. Все хорошо, все отлично. Зовите еще.

Максим: Кровати большие, нормальные, удобные?

Ольга: Нормальные, там любой комплекции человек поместится.

Максим: Отлично!

Ольга: Можно еще маленькое пожелание? В первую очередь, надо учиться не

столько  контактам,  да,  это  важно.  Учитесь  любви друг  к  другу.  Начните  со  своей

семьи, со своих близких. Вот сначала туда пустите свою любовь, тогда все поменяется

в жизни.

Максим: Спасибо большое, очень приятно слышать после обучения программе.

 

Максим: Следующим  приглашается  Полозков  Александр.  Вот,  пожалуйста,

сертификат.  Саш,  сертификат  подтверждает,  что  ты  прошел  обучение  по  курсу

«Высшее Я» первой ступени.

Александр: Благодарю. Здравствуйте.

Максим: Расскажи, пожалуйста, как тебе обучение, чему тебя здесь научили?

Александр:  Великолепное  обучение!  Меня  научили  выходить  в  Астрал,

общаться  со  своим Высшим Я,  и  многие другие  практики я  познал.  Самое важное

считаю - это услышать  свою Душу,  Творца в себе – первое, с чем должен человек

познакомиться, придя в это воплощение.

Я считаю, что это большая миссия для каждого. Благодарю Максима за такие

большие  труды,  которые  они  вложили  в  этот  проект.  Он  работает,  он  реальный.

Благодарю.

Максим: Спасибо большое, поаплодируем!

 Я думаю, что теперь очень грамотно и вовремя пригласить супругу Александра,

это Васина Мария. Маш, приходи, присаживайся. У нас семейная пара была, которая

обучалась. Пожалуйста, сертификат Марии.



Мария: Здравствуйте!

Максим: Поздравляю тебя, ты прошла обучение по курсу «Высшее Я» первой

ступени.  Ничего  не  буду  спрашивать,  просто  расскажи  свои  впечатления,  свои

ощущения. Как прошла эта неделя?

Мария: Всем здравствуйте.  Эта  неделя  прошла  словно  один миг  в  космосе.

Было и есть очень много любви, которой не хватает каждому сердцу.  И здесь учат

раскрыть эту любовь в себе, утвердиться в Свете, стать крепким, в первую очередь, в

Боге,  в  себе.  В  первую  очередь,  со  своим  Высшим  Я.  Услышав  свою  Душу,  вы

гармонично  слышите  весь  Духовный  мир  или  любые  другие  миры,  которые  к  вам

могут прикоснуться.

В  этом месте,  дав  вам  самые первые  азы  укреплении  вашего  Духа  в  ваших

эмоциях,  поступках  жизни,  понимании  мира,  вы  сможете  шагнуть  дальше  и

прикоснуться  к  звездам.  Наши  уважаемые  духовные  кураторы  помогут  вам

попутешествовать  вне  тела,  слышать  свое  Высшее  Я  свободно,  без  каких-либо

препятствий. И более важное то, что каждый из вас будет знать, как стать еще более

сильным и светлым, укрепиться в этом Свете.

Максим: Вот так настраивай потом каналы, она в потоке сидит и рассказывает.

Мария: Я Высшее Я попросила, чтобы оно тоже (сказало). Я не готовилась.

Максим:  Молодец. Я чувствовал, что от тебя идет Свет,  поток. Поток Света

Любви к жизни, к миру.

Мария: Мы прикоснулись за эту неделю к такому большому количеству Душ.

Это были самые разнообразные плазмоиды, Духовный мир, с Бурхада, с Богородицей

мы разговаривали, с Иисусом Христом даже был момент.

Максим: С фантомом.

Мария: Да, с фантомом (Иисуса).

Максим: И с фантомом Богородицы.

Мария: Да, и с фантомом Богородицы. Это было, когда несколько контактеров,

которые сомневались в себе,  они вышли на свое Высшее Я и утвердились в том. И

Высшее Я сказало, что они действительно близки сердцем, и их кураторами являются,

например, Богородица и так далее. Тогда случился этот контакт, эта беседа, которая

осветила множество сердец.

Максим: Спасибо  тебе  огромное  за  такие  слова  светлые.  Давайте

поаплодируем! Маша и Александр в потоке, они муж и жена. И они нашли друг друга

в этом Свете. Нам было очень приятно обучить мужа и жену.



Мария: Благодарю.

Кстати, у нас в Центре на обучении больше половины ребят - это волонтеры.

Как  мы  и  обещали,  в  первую  очередь  мы  обучаем  наших  волонтеров,  которые  в

проекте  присутствуют,  и контактеров,  которые за год уже пообщались  с Ириной,  и

готовы дальше способствовать идеи «Кассиопеи» и продвижению проекта в целом.

 

22:26 Анонс арт-проекта «Кассиопеи».

Максим: Сегодня я хочу вручить сертификат после недельного курса обучения

нашему  замечательному  волонтеру,  плюс  она  замечательный  художник.  Она

нарисовала  замечательные  картины  в  наш  Центр.  По  поводу  этих  картин  будет

отдельная статья в ВК, я думаю, что будут и в Ютубе отдельные зарисовочки. Картины

просто нереальные, картины просто шедевральные. Я хочу пригласить Ткач Елену.

Елена: Фоном поставлю?

Максим: Да,  конечно.  Это одна из картин Елены, она называется… Как она

называется? Я буду держать.

Елена: Галактика.

Максим: На фоне Галактики, интересно. Леночка, я тебя поздравляю и вручаю

сертификат. Ты молодец, умничка! Ты прошла первый курс обучения к Высшему Я.

Теперь  ты  можешь  водить  любого  человека  к  Высшему Я.  Надеюсь,  ты  до  конца

настроишь свои астральные путешествия.

В  первом  проекте,  и  не  только  в  первом,  но  и  в  любом  другом,  каждого

человека, которого мы обучаем, мы с ним и дальше можем строить какие-то проекты.

С нашей дорогой Еленой мы придумали проект. Лена умеет рисовать, причем

она может нарисовать любые ваши образы, которые вы можете ей озвучить.

Елена: Которые приходят к вам в Астрале.

Максим: Да,  которые приходят к вам в Астрале.  Вы можете озвучивать  эти

образы Елене, и она будет зарисовывать эти образы по-своему ощущению, по-своему

видению,  по-своему  осознанию.  Лена  у  нас  потоковый  художник.  Она  постоянно

рисует в потоке, в канале, то есть она постоянно на контакте. И у меня самый простой

вопрос: как тебе недельное обучение?

Елена:  Удивительно!  Удивительно,  это  что-то.  Такая  команда,  очень  живая,

очень  остроумная.  Это  как  окунуться  в  поток  удивительных,  уникальных  людей.

Можно я скажу?

Проходя школу,  раскрываясь. Раскрывая свой внутренний потенциал, каждый



словно взрыв Сверхновой.

Максим: Чуть погромче, они не слышат.

Елена: Являя  собой  море  возможностей  энергии  Света  и  пространства,

сознания  Света,  направленного  вовне.  Приходя  одними  людьми,  мы  уходим

совершенно обновленными. Творческая тема, которую мы решили раскрыть в проекте

«Кассиопея» открывает море возможности сознания, о которых многие люди даже не

подозревают.  О  возможностях  выхода  в  безграничное  пространство  Духовного,

астрального  мира.  Это  словно  чудо  наяву!  Все  это  происходит  здесь  и  сейчас.

Появляется  все  больше  и  больше  людей-контактеров,  людей,  обладающих

возможностями выхода в астральный мир, в мир осознанных снов. Это безграничное

пространство  окружения,  которое  рождает  чудесные  удивительные  образы,

удивительные  места,  которые  можно  посещать  наша  Душа,  сознание  человека,

находящегося в осознанном сне, погруженного в астральное состояние пространства.

Благодарю всю нашу команду, очень веселых, остроумных ребят, девушек. Это

удивительная неделя была. Зажигается искра в сердцах, появляется поток гениальных,

интересных идей,  мыслей.  Каждый индивидуален и безмерно интересен.  Благодарю

всех, кто с нами работал.

Максим: Давайте поаплодируем! Большое спасибо!

Елена: Спасибо вам.

Максим: Держи картину.  Это  одна  из  двадцати… Сколько  всего  картин  ты

нарисовала?

Елена: Двадцать девять.

Максим: Двадцать девять картин! Ребят, вы знаете, каждая картина настолько

насыщена  глубоким  смыслом  Мироздания,  настолько  она  насыщена  Любовью,

структурой. Я отдельно сфотографирую каждую картину и вам обязательно покажу.

Почему? Потому что это шедеврально, это очень красиво. У нас будет проект очень

интересный, где мы будем выставлять картины всех людей, которые находятся у нас в

проекте.  Это  члены  нашей  команды.  Мы  будем  выставлять  их  на  донейшн,  на

аукционе. Почему? Потому что картины просто нереально заряжены.

Максим: Итак, продолжаем дальше.

Ирина: Она  и  инопланетян  нарисовала.  У  нас  очень  много  картин  есть  в

Центре.

Максим: У нас есть картины с Залиатаром, с Мидом.

Ирина: С МидгасКаусом, ЛиШиони.



Максим: С разных (цивилизаций), орионцы нарисованы.

Ирина: Мои физические контакты, с инсектоидами.

Максим: Есть картины, где Ирина летала на физические контакты. Лена нам

нарисовала все картины, которые были по видео, по статьям. Она свой образ,  свою

Душу вложила и описала те ситуации, когда Ирина даже посещала другие планеты.

 

Максим: Итак.  Приглашаю  для  вручения  сертификата  Кузнецову  Елену.

Леночка, присаживайся. Вот такой сертификат.

Елена: Супер!

Максим: Лена,  поздравляю  тебя.  Лена  является  нашим  волонтером  проекта

плюс она с самого первого сезона зашла, отучилась и сразу взяла еще один проект. Она

будет  объединять,  будет  структурировать,  давать  обратную  связь  всем  ученикам

школы,  которые  попадают  в  наш  проект,  которые  будут  дальше  с  проектом

взаимодействовать,  гармонизироваться,  искать  основу  духовную,  для  развития  не

только  духовного,  и  многие  другие  моменты.  У  меня  простой  вопрос:  как  тебе

обучение?

Елена:  Я приехала, и у меня волосы были завязаны, а сейчас духовный канал

так наладился, что практически невозможно (собрать).

Максим: То есть волосы дыбом.

Елена:  Я хотела бы сказать огромное спасибо всем волонтерам. Ребят, вас не

видно,  но  работу,  которую  вы  делаете,  она  громаднейшая.  Благодарность,  низкий

поклон.

Я хотела сказать спасибо своим ребятам,  своей команде.  Ваши знания,  ваши

эмоции, ваш опыт, с которым вы пришли.

Максим: Давай,  я  покажу команду,  чтоб  было видно.  Вот она,  вся  команда

сидит. Мальчики есть, они попозже подойдут, мы пока разбираться будем с девочками.

Елена: Каждый из вас уникален. Спасибо вам огромное! Я надеюсь, я уверена,

что мы также и дальше будем держать связь, общаться, в Астрале встречаться. Люблю

вас просто безумно.

Хотела сказать спасибо огромное Максиму,  потому что без него не было бы

здесь нас, не было бы здесь Ирины. Потому что все организовать и контролировать –

это очень-очень сложно. Потому что мы с вами живем в материальном мире.

Хотела сказать спасибо Ирине. Много слов, много эмоций! Я могу сказать тебе

только одно, что ты моя духовная мама, я тебя очень люблю!



Кураторам моим отдельно,  мы с  ними попозже  пообщаемся.  И хочу сказать

спасибо  себе.  Я  сюда  приехала  потерянным  странником  с  чемоданом  вопросов  и

сомнений, а уезжаю со словами: «Я есть Вселенная».

Максим: Спасибо большое.

 

Максим: Был вопрос: «А где же мальчики?» Наконец-то пошли мальчики. Для

вручения  сертификата  приглашается  Дегтев  Александр.  Он  тоже  является  нашим

волонтером проекта. Он прошел обучение по курсу «Высшее Я» первая ступень. Давай

я сертификат покажу, что он настоящий. Пожалуйста.

Александр: Благодарю.

Максим: Расскажи,  как  тебе  (быть)  волонтером,  как  ты  попал  в  волонтеры

проекта,  что  ты  ожидал  от  обучения  и  что  получил  от  обучения?  Ты  же  у  нас

айтишник, а у вас особенный склад ума. Вы по-другому думаете, у вас более системное

думание процессов.  Как попал,  что  ожидал и что получил от обучения в конечном

итоге?

Александр: Чтобы попасть,  ничего не  нужно было делать,  просто следовать

потоку входящей информации и не сопротивляться. Вот и все.

Максим: В тебя что-то входило?

Александр: Да, почти, в голову. Даже уже почти волосы не растут. Делайте, что

вам по сердцу, и оно вам отзовется. В школу попасть уже будет немножко сложно, но

все возможно. Все те, кто записался и вот-вот должны приехать,  им очень повезло.

Пусть не торопятся все делать выводы, пока не закончится школа, если даже что-то не

получается  или  что-то  не  нравится.  Все  наладится,  и  к  концу  завершения  вы  все

поймете. И сделаете верные выводы. Тем, кто будет в ближайшие потоки приезжать,

хочу  сказать,  особенно  девочкам,  (что)  стоит  большущий  холодильник,  девственно

чистый  от  магнитов.  Поэтому,  так  как  будут  приезжать  из  разных  городов,  есть

большое пространство для деятельности.

Максим: Ребят, вы не поверите, даже холодильники летят. В первый день все

заехали. Мы начали встречаться, начали гармонизироваться, простраивать контакты и

сразу  же  сломался  холодильник.  То  есть  не  только  камера,  но  и  все  другое

оборудование. Я не знаю. Ламповых холодильников не бывает, но надо (было) что-то

придумать. Пришлось взять новый холодильник, это да.

Спасибо  тебе  большое,  Саша,  и  за  твое  волонтерство,  и  за  твои  слова.  Я

надеюсь, ты все-таки получил от обучения ту долю Света, которая сейчас есть в тебе.



Александр: Даже больше!

Максим: Спасибо большое!

 

33:38 Максим Русан об идеологии проекта «Кассиопея».

Максим: Заблокируйте,  пожалуйста,  Рому-Рому.  Сейчас я это сделаю. Ребят,

если  вам  не  нравится  наш проект,  то  не  надо  говорить  всякой  ерунды  о  проекте.

Почему? Ром, я тебе скажу так, что если ты во что-то не веришь - это не значит, что

этого нет.  Это значит,  что в твоей структуре  мироздания не существует  понимания

того, о чем мы разговариваем. Мы не разводим лохов, мы не ищем проблем, мы не

лезем в политику.  Мы даем людям обратную связь, что все проблемы в жизни, и у

тебя, Рома, тоже все проблемы в жизни, от того, как ты думаешь, что ты делаешь и как

ты относишься к другим людям.

В  этом  проекте  мы  учим  абсолютно  всему.  Мы  учим  не  только  духовным

знаниям, но мы, как психологи, еще учим людей для того, чтобы они дальше работали

с людьми и были для них хорошими и грамотными психологами.

Многим людям действительно  тяжело понять,  что  этот  мир существует.  Что

существует, кроме этой физической реальности, другая реальность. И наш проект - это

одна  из  возможностей  дать  вам  обратную  связь  от  того,  как  мы  понимаем  эту

реальность. Если у кого-то есть другие реальности, мы с удовольствием послушаем ту

реальность, которая есть у других.

А с таким негативным настроем, с такими негативными мыслями, я думаю, что

в скором времени придется приезжать к нам в Центр Оздоровительный и проходить

оздоровительные  процедуры.  Почему?  Потому  что  все  эти  мысли,  все  эти  ваши

поступки будут  влиять на ваше физическое тело.  Физическое тело – это последняя

инстанция, которая к вам стучится и объясняет, что вы не так думаете, что вы не так

делаете, не так мыслите.

Поэтому, если не нравится наш проект, не входите в этот проект, не смотрите

наши видео и не участвуйте в наших организациях, не поддерживайте нас. Потому что

вам еще надо расти и развиваться, и дойти до того момента осознания, до того уровня

осознанности, до того уровня Света, который несет наш проект людям, и что он им

дает.

Запущу чат. «В Израиле нашел классное место». Класс! Мы дружим со всеми.

Если у вас есть идеи, есть желание запустить такого же уровня проект «Кассиопея» у

себя в городе, у себя в стране, то мы с удовольствием всегда рады поддержать, обучить



вас этому, дать вам обратную связь от того, что мы можем. Мы ни в коем случае не

хотим входить своими знаниями в противоречия с религиозными эгрегорами.

Я очень люблю нашу церковь, очень люблю христианский религиозный эгрегор,

я очень люблю буддистов. Мне нравится религия ислама, она достаточно жесткая, но в

то  же время справедливая.  Мне нравятся  очень  многие  религии.  И наша задача  не

входить  в  противовес  и  в  противоречия  с  религиями,  а  наоборот,  поддержать  эти

религии и дать возможность объяснить с нашей точки зрения (мы не претендуем на

истину в последней инстанции), как эти религии образовываются, кто нам эти религии

давал, и дать ту информацию, которой мы владеем.

Огромный низкий  поклон  Ирине,  нашему  контактеру,  которая  может  давать

обратную связь от различного рода Духовного мира, цивилизаций тонкоматериальных,

плотноматериальных. Я считаю огромным подарком судьбы, что мы все вместе можем

видеть Ирину и понимать, о чем она говорит, понимать ее контакты и слышать тех

кураторов, с которыми она может общаться.

 

37:49 Филиал «Кассиопеи» в Омске.

Максим: Итак,  приглашаю для вручения  сертификата  Дербеневу Татьяну.  У

Татьяны есть духовное имя, ее зовут Аллеейя. Она является уже мастером хорошим,

она  эзотерик,  энергопрактик.  Она  ведет  медитации  на  канале  «Медитации

«Кассиопея».  У нее есть свои замечательные проекты. Мы потом вам расскажем об

этих проектах. У нее очень интересные контакты, она контактирует с Галактической

Федерацией Света. И самое интересное, что это абсолютно не противоречит нашему

проекту.  Почему?  Потому что  мы за  любую  гармонизацию,  за  любое  объединение

любых структур,  любых федераций,  любых духовных уровней.  Я вручаю тебе этот

сертификат. Ты и у нас прошла обучение на «Высшее Я» первую ступень.

Вторая ступень, я думаю, тебе дастся очень легко, почему? Потому что Аллеейя

в нашем проекте плотно-плотно-плотно. Она уже участвовала во многих интересных

моментах  нашего  проекта.  И  я  уверен,  что  в  будущем,  в  дальнейшем,  пока  она

проходила обучение, мы с ней поговорили еще о реализации новых проектов. Да?

Аллеейя: Да, совершенно верно. Всех приветствую. Я благодарю этот проект. Я

так думаю и знаю, что я долго шла, возможно, даже к этому проекту,  к реализации

себя. И знаете, дорогие друзья, каждому человеку свойственно сомневаться в себе, в

контактах. Проект «Кассиопея», обучение в проекте «Кассиопея» убрал все сомнения,

укрепил мой Дух. У каждого человека есть не только тело, но есть еще и Дух, Душа и



ваше Высшее Я. Вы когда приедете на этот замечательный проект,  на обучение, вы

сами удивитесь, насколько легко можно простроить этот канал со своим Высшим Я. И

самое интересное, что он у каждого есть, просто нужно обратить на это внимание. Это

принесет вам огромную пользу в общении со своим Высшим Я.

Вы можете решить любые проблемы, проекты, задачи свои узнать.

Хотела  так  же  сказать  про  обучение.  Тут  удивительная  атмосфера,  нужно

просто  приехать,  окунуться.  Такие  замечательные  люди  здесь  собрались  -  и

контактеры,  и  волонтеры.  Я  благодарю  Ирину  и  Максима  за  этот  удивительный

проект,  потому что  нет  проекта,  насколько  я  знаю,  за  оплату  донейшн.  Настолько

осознанно  люди  подходят  к  этому,  это  нужно  войти  в  него  и  понять.  Это  трудно

объяснить на самом деле. Поэтому, друзья мои, приезжайте, проходите обучение, и вы

сами в этом убедитесь.

И  хочу  еще  сказать  об  Оздоровительном  Центре.  Я  сама  на  себе  проверила

результат, прошли тестирование на аппарате Оберон. И на аппарате Кроуноскоп – это

определение ауры, эфирных полей, личных структур, энергетических структур.

Максим: Энергоинформационных  составляющих  человека.  И  полностью

давали обратную связь каждому нашему будущему сотруднику «Кассиопеи» в плане

его энергий, в плане его чакр, вплоть до психофизического состояния, энергетического

состояния в момент вхождения в проект и на момент выхода из проекта. Есть разница?

Аллеейя: Результаты  потрясающие,  разница  колоссальная.  Мне  сегодня

сделали  диагностику,  у  меня  аура  фиолетового  цвета,  я  поражена!  Настолько

построился канал с Высшим Я, с моими кураторами, я благодарю их за это, весь проект

«Кассиопея». Диагностика на аппарате, я всего 4 сеанса провела магнитно-резонансной

терапии  и  уже  почувствовала  результат  работы  этого  аппарата.  Удивительно,

потрясающе!

Что еще хочу сказать. В городе Омске откроется филиал проекта «Кассиопея»,

приходите,  будем работать.  Я как целитель предоставлю вам возможность похода к

своему Высшему Я.

Максим: Я  постараюсь  предоставить  возможность  для  того,  чтобы  в  твоем

филиале «Кассиопеи» оказалось точно такое же оборудование, как и у нас в проекте. Я

постараюсь это сделать, и магнитно-резонансную терапию, и Кроуноскоп попробуем

приобрести. Потихонечку, со временем, все приобретем. Все, спасибо большое тебе!

 

43:24  Планы  по  строительству  большого  Центра  «Кассиопеи».



Приглашение волонтеров на строительство большого Центра.

Максим: Так.  Хочу  пригласить  для  вручения  сертификата  одного  из  наших

волонтеров.  Будучи  волонтером,  мы  с  ним  очень  долго  переписывались.  Это  тот

человек,  который  нам  организовывал  ретрит  в  Абхазии,  это  тот  человек,  который

слушал  все  ваши  доводы  для  того,  чтобы  попасть  в  проект,  записывал  вас  туда,

структурировал,  создавал  сайт.  Теперь  этот  человек  у  нас  будет  заниматься

структурированием сети, которую мы будем открывать на базе проекта «Кассиопея».

Это  натуральные  продукты  правильного  питания,  это  энергоинформационные

препараты, это много другой продукции. Я не буду обо всем рассказывать

Хочу  пригласить  Вялкова  Евгения  для  вручения  сертификата  прохождения

курса. Жень, присаживайся. Молодец! Вот сертификат. Хочу добавить, что Женя уже

влился  в  нашу  структуру  полностью,  выгнать  его,  наверное,  уже  невозможно.  Он

переезжает, кстати, из своего города в наш город Воронеж, чтобы помогать проекту

«Кассиопея» построить сеть.

Евгений: Совершенно верно.

Максим: Жень, расскажи, пожалуйста. Ты приехал пораньше, видел изначально

всю кухню.  Как  все  делалось.  Как  тебе  лично  самоощущение,  когда  ты попадал  в

проект, когда ты оказался в проекте и сейчас? Есть ли какая-то разница?

Евгений: Да, конечно. Весь процесс обучения, познания делится на несколько

этапов.  Можно  разделить  на  теорию,  практику  и  на  общение.  Я  хочу  сказать,  что

общение с Максимом, с Ириной, с ребятами – это на самом деле волшебство! В этом

волшебстве  и  есть  наша суть.  Мы здесь  до такой  степени промариновались  друг  в

друга, такой обмен энергиями был, что техника иногда даже не выдерживает.

Хочу  выразить  большую  благодарность  всем ребятам,  волонтерам,  Максиму,

Ирине. Всем вам, ребятам, девчатам, которые смотрят за нами, которые не попали еще

в  проект,  на  обучение.  Но  вас  сейчас,  что  самое  интересное,  у  вас  даже  больше

получается, большая, большая… Потерялся)

Максим: Потерялся! Больше чего у них?

Евгений: С  каждым  новым  проектом,  с  каждым  новым  запуском,  с  новым

потоком школа приобретает больше инструментов.

Максим: Да.

Евгений: Мы сейчас прошли первый поток. Получается,  что на основе этого

потока, на основе этих знаний, на основе всего, что мы получили, делается небольшая

работа  над  ошибками,  анализ.  И  этот  анализ  со  следующим  потоком,  вся  эта



информация, весь процесс обучения будет гораздо продуктивнее.

Максим: Да-да-да. Вы спрашивали по поводу большой школы. Ребята, для того,

чтобы мы могли обучать большое количество народу, нам нужно построить большой

Центр. Не знаю, как у нас это получится,  но благодаря вам у меня получилось это

сделать  быстрее,  чем я бы это делал сам.  У меня как раз под Воронежем взят  под

проект гектар земли. Гектар земли находится в коттеджном поселке рядом с лесом,

рядом с  озером.  Я к  нему в  этом году подвожу газ  большой объем,  свет  большой

объем.  Для  чего?  Для  того  чтобы  построить  большую  школу,  где  мы  бы  смогли

отучить намного большее количество народу, чем мы можем сейчас. Потому что тот

маленький  Центр,  который  мы  сейчас  сделали  (мы  его  обязательно  вам  покажем,

сфотографируем),  построен  частично  за  счет  ваших  подарков,  частично  за  счет

подарков  людей,  которые  поддерживают  наш  проект,  моими  силами  в  связи  с

продажей некоторых объектов недвижимости, чтобы все это организовать.

Но построить  большой Центр  и  большой проект  -  это  нужно  набрать  очень

большой  потенциал.  И,  ребят,  я  обязательно,  когда  весной  начну  заниматься

строительством  и  вложением  в  этот  проект,  я  хочу  пригласить  волонтеров,  ребят,

которые смогут мне построить этот проект вместе с вами. То есть я сам лично буду

участвовать,  как и участвовал здесь в строительстве от момента укладки плитки до

момента поклейки обоев и всего остального. У нас там огромные площади, и нам с

вами нужно будет вместе скооперироваться.

Если  вы  мне  поможете  построить  этот  огромный  Центр,  тогда  мы  сможем

вместе с вами отучить намного большее количество народу. Сейчас мы можем отучить

всего  лишь  24  человека  в  месяц.  Это  максимальное  количество  людей,  которые

комфортно  могут  расселиться  у  меня  в  гостях  в  Центре,  который  построен.

Комфортное обучение, групповая динамика как раз идет именно двенадцатью людьми.

То есть группе в двенадцать человек очень комфортно учиться, очень комфортно друг

друга стимулировать, очень комфортно проживать вместе, чтобы не напрягаться.

Поэтому, ребят, жду вас. Я скажу, когда начну строить. Еда, проживание, я все

могу обеспечить. Главное, чтобы вы мне помогли уложить эти фундаментные блоки,

залить  это  все  бетоном,  возвести  стены.  Если  это  будет  возможно  -  буду  очень

благодарен. Не будет возможно, буду стараться всеми своими силами, всеми своими

фибрами души делать то, что я делаю. И делаю это не только для проекта, не только

для  кого-то  лично,  но  и  для  всех  вас,  потому что  каждого  человека,  попавшего  в

проект, я считаю членом этого проекта, то есть членом этой организации. И когда вы



помогаете нам, вы помогаете и себе. Почему? Потому что мы вас ждем у себя. Все

члены  команды  и  проекта  «Кассиопея»  имеют  возможность  участвовать  в  любых

проектах, могут приезжать к нам, проживать, проходить обучение на условие донейшн.

Это оплата по сердцу.

Поэтому,  Жень,  спасибо  тебе  огромное.  Надеюсь  у  нас  с  тобой  впереди

огромное будущее в развитии сети, которая поможет нам построить большой Центр.

Евгений: Отлично! Спасибо.

 

Максим: Итак, и у нас остался… У нас двое людей уже уехали. Они получили

сертификаты,  и не  могли оставаться  долго.  Поэтому у нас  остался  последний член

команды  «Кассиопея».  Это  Надеина  Светлана.  Светочка,  привет  еще  раз.  Вот

сертификат о прохождении обучения, я тебя поздравляю. Мне очень приятно видеть

тебя в нашей команде. И скажу вам больше. Светлана появилась недавно в проекте,

она у нас волонтер. Всех секретов волонтерства в нашем проекте я рассказывать на

Ютуб-канале точно не буду. Мне не интересно рабство людей, мне не интересно, когда

люди начинают жертвовать собой. Любого члена команды я считаю своей командой, и

я всеми силами, всеми фибрами души, поддерживаю их различными способами. Мы с

ними  придумываем  различные  проекты,  чтобы  можно  было  гармонично,  грамотно

волонтерствовать. Правильно?

Светлана: Да, правильно.

Максим: У  нас  Светлана  является  администратором.  На  данный  момент

времени  она  администрирует  наш  Оздоровительный  Центр  физического  развития.

Проект  у  нас  называется  «Оздоровительный  Центр  Духовного  и  Физического

Развития».

Светлана  занимается  администрированием  оздоровительного  центра  и  ведет

запись  в  наш Центр.  Сейчас Светлана немножко расскажет  о нем.  Что вообще там

происходит?

Светлана: Максим,  я  хотела  рассказать,  но  эмоции  зашкаливают  после

обучения.  Не  знаю,  может  быть,  мы  снимем  отдельное  видео  по  Центру,  по

оборудованию? Мне хочется сказать о нашей группе, о невероятной энергетике, о тех

невероятных  процессах,  которые  происходили  во  время  обучения.  Благодарю

Вселенную,  благодарю Бога,  благодарю Высшие Силы, что у меня появилась такая

возможность.

Следуя своему сердцу, мы приходим туда, где должны быть. Максим, Ирина -



это невероятные люди, которые создали это. Я считаю, что это во благо многих людей.

Во благо, я не побоюсь сказать, всего рода человеческого планеты Земля. Возможно,

даже эти вибрации выходят.  Но они действительно выходят,  потому что общение с

нашими космическими друзьями - это многого стоит.  Оно невероятно,  проведенное

время  в  этом  Центре.  Именно  эта  неделя.  Столько  инсайтов,  открытий,  практик!

Столько Любви, Света, столько энергии, столько гармонии.

Я  думаю,  что  надо  еще  постараться  заслужить,  наверное,  не  одним

воплощением, чтобы прийти к тому, к чему пришли мы все здесь. У нас получилось в

этом поучаствовать. У меня огромнейшая благодарность к организаторам - Максиму,

Ирине.  Без  них  ничего  бы  этого  не  могло  быть.  И  нашим  кураторам  -  кураторам

Центра, нашим кураторам, Духовному миру полностью. Не хватает слов, не хватает

эмоций. Есть только любовь и благодарность.  Наполнение этими энергиями хочется

нести, делиться этим с людьми, хочется, чтобы вокруг были люди светлые такие же,

осознанные.

Приглашаем  всех  в  наш  Центр  на  обучение,  также  приглашаем  в

Оздоровительный  Центр,  потому  что  оборудование  уникальное,  методики.  Это

разработки наши российские,  но,  действительно,  уникальные.  Я сейчас  говорить не

буду.

Максим: Давайте  снимем  отдельное  видео.  Я  вижу,  ты  все  покрываешь

энергией. Мне от тебя жарко стало.

Светлана: Я, да.

Максим: Ребят, мы не рекламируем ни в коем случае себя, мы рассказываем о

том, кто мы есть.  Мы будем дальше вам рассказывать,  как мы развиваемся, как мы

растем, как мы стремимся вам помогать.

И спасибо тебе большое, что ты приехала. Потому что когда ты приехала, мне

как-то  легче  стало.  Я понимаю,  что теперь  есть,  кому курировать  оздоровительное

направление в нашем Центре Духовного Развития.

Светлана: Я очень рада, что участвую. Я очень рада помогать. Я буду делать

все, что от меня зависит, все возможное, даже больше. Я очень рада. Благодарю.

Максим: Видишь, даже кому-то стало жарко от тебя.

 

55:55  Проекты  «Кассиопеи»:  Космохилинг,  Медитации,  Школа

космоэнергетики Гихор. Контакты Оздоровительного Центра.

Максим:  Конечно, мы счастливы в своей деятельности. Почему? Потому что,



когда вы занимаетесь реализацией себя, как людей, и вы реализует не только себя, но и

даете  реализовываться  другим  людям,  это,  конечно  же,  заряжает.  Эндорфины

зашкаливают, и сам проект очень интересный, и структура проекта очень интересная.

Ребят,  я  всех  благодарю,  кто  помогает  нашему  проекту.  Все  реквизиты  для

помощи проекту есть внизу под этим видео. Участвуйте в проекте Космохилинга. Это

Межгалактическая Медицинская Служба вам помогает простраивать ваши энергии и

учит вас заниматься самоисцелением. Участвуйте в проекте Медитации, участвуйте в

проекте школы космоэнергетики Гихор. Школа космоэнергетики «Синергия» вошла в

наш  проект  «Кассиопея»,  чему  я  очень  благодарен  замечательному  мастеру  Ивану

Йонтену,  который  возглавил  эту  школу  и  который  несет  знания  на  той  же  самой

структуре, как и проект «Кассиопея». И самое интересное, самое главное, ребят, мы

готовы гармонизироваться,  готовы объединяться  с  любыми структурами,  с  любыми

школами. У нас нет конкурентов.  Почему? Потому что мы их себе не создаем. Мы

готовы расти и развиваться вместе с вами. Мы готовы получать и давать обратную

связь.

Я  готов  лично  работать  со  своим  эго  для  того,  чтобы  дальше  с  вами

простраиваться и гармонизироваться. И не имеет значения, сколько у нас подписчиков,

не  имеет  значение,  сколько  мы  собрали  средств.  Мы  готовы  расти  и  развиваться

вместе,  потому что основная задача проекта - это несение знаний, это путь к Свету

истинной Любви, путь к гармонизации, к возможности объединения всех контактеров

на планете.

Я вам расскажу маленький секрет. Ребята, вы все контактеры. Просто кто-то об

этом забыл, кто-то об этом не знает, кто-то упал в материализм, кто-то живет нижними

тремя  чакрами.  Их называют биороботами.  Это те  люди,  которые живут  только на

материальных потребностях, и многое-многое другое. Поэтому, ребята, просыпайтесь,

оздоравливайтесь. Все проекты, которые у нас есть, направлены именно для этого. Мы

готовы гармонизироваться, объединяться не только с эзотериками и энергопрактиками,

но и с другими религиозными конфессиями.

Я  понимаю,  что  замахнулся  куда-то  высоко,  но  наша  концепция  не

противоречит никакой религии. Мы пытаемся гармонизироваться, пытаемся объяснить

со  своей  точки  зрения,  со  своей  стороны -  что  это  такое?  И мы готовы (идти)  на

контакт,  на  диалог  с  разными  религиозными  группами,  конфессиями.  Мы  против

создания  сект  для  управления,  подчинения  и  многого  другого,  то  есть  мы  будем

соблюдать  законы  нашего  государства.  Я  придерживаюсь  той  политики,  что  в



государстве есть правитель, и правителя выбирает народ, соответственно правитель -

достоинство его народа. И если вы хотите что-то изменить в том окружении, в котором

вы находитесь, в первую очередь вы должны изменить себя. Если вы научитесь менять

себя и принимать все изменения,  которые с вами происходят,  с любовью, и эту же

любовь дальше отдавать,  дальше нести людям, то у нас получится с вами со всеми

вместе, как говорят, проснуться.

Я смотрел передачу. «Идите к черту» она называется? Да, называется «Идущие

к  черту».  Когда  спрашивают  у  человека:  что  такое  проснуться?  Проснуться  -  это

открыть и закрыть глаза. Проснуться – это не только открыть глаза, это еще и войти в

другой уровень осознанности. Осознанности восприятия того, кто вы, что вы, где вы и

для чего вы?

Ребят,  огромное  спасибо  за  вашу  поддержку.  Огромное  спасибо  всем  вам,

которые пришли, доверились нашему проекту, участвовали в этом проекте. Когда мы

откроем  большую  школу,  мы  сможем  принимать  большое  количество  учеников  и

обучать на той же самой структуре, на которой сейчас обучаем.

Ирина: Да, конечно, мы дадим слово кураторам.

Максим: Спасибо большое. Мы отдельно снимем видео.

По  поводу  записи  в  Оздоровительный  Центр  открою  маленький  секрет.  Мы

дадим ссылочку под этим видео, номер телефона, где вы сможете позвонить Светлане

и узнать,  что за Центр, какое тестирование мы проводим, и какие оздоровительные

процедуры существуют в нашем Центре. Я оставляю тебя, Иришенька.

 

01:00:41 Об открытии филиалов, о помощи проекту «Кассиопея».

Ирина:  Да,  Максим  сказал  очень  важную  информацию.  Он  раскрыл  все

вопросы, все подробно рассказал. Вы пишите: «Почему не говорят кураторы?» Потому

что, если Максим что-нибудь упустит и не объяснит, как звонить и где будут ссылки,

ему потом 20 раз писать надо будет.  Поэтому он решил сразу это сделать.  Он уже

полтора года, даже больше, в апреле месяце будет 2 года, как мы с ним познакомились

и начали этот проект.

Поэтому  он  уже  очень  опытный  руководитель  в  деле  представления

контактеров. Тем более, как он и сказал, что мы все являемся контактерами. И он тоже,

как  и  любой  из  вас.  Но  бывают  осознанные  контактеры,  бывают  неосознанные

контактеры.  У него  контакт  очень  хорошо осознан,  он понимает,  кто  рядом с  ним

находится. Я уже об этом рассказывала. Он даже может показать в Астрале, где и кто



пришел, и как выглядит.

Максим: Но у меня стоят совершенно другие задачи, ребята. Вы не поверите. Я

теперь понимаю, почему контактеры не могут сами построить центр, потому что они

все время тратят на контакт.  Я стараюсь в  себе  не  развивать  сейчас  контактерские

способности, особенности. А стараюсь войти в полную гармонизацию для того, чтобы

организовать эти центры для того, чтобы вы могли вместе с Ириной и с такими же, как

вы, осознанными людьми, расти и развиваться в этих центрах.

Ирина: Спасибо  большое  за  поздравление  с  выпускниками  школы,  я  вас

благодарю.

Теперь  насчет  помощи.  Я читаю,  что очень  много хотят помочь,  пишут,  кто

готов  открыть  филиал  в  каком  городе,  кто  готов  помочь  в  строительстве  центра.

Спасибо вам огромное. Благодарю вас! Все предложения пишите Максиму на почту.

Максим: Почту, на которую нужно писать предложения, я оставлю тоже под

этим видео.

Ирина: Да, хорошо.

Максим: Теперь надо записать, что я должен оставить под этим видео. Я сейчас

отвернусь, и как рыбка, как всегда.

 

01:03:10 Отзыв куратора ЛиШиони о первом сезоне школы «Кассиопея».

Первая ступень обучения.

Ирина: Теперь, что говорят наши кураторы об этой неделе обучения. Они все

время были рядом с нами, и кураторы мои, и Максима -  кураторы нашего проекта

«Кассиопея».  Они  приходили  каждый  день.  Они  приходили  ко  мне,  другим

специалистам Центра, к нашим ученикам.  Их собственные кураторы тоже помогали

настраивать им контакт.  Они были очень рады тому,  что их подопечные вышли на

контакт со своим Высшим Я и могут теперь сознательно настраивать контакт с ними.

Очень были рады плазмоиды, с которыми мы общались в лесу, что мы пришли и

обращались к ним с вопросами. Наши кураторы всегда радуются нашему вниманию,

потому что им всегда есть, что нам сказать. Им тоже важно внимание, им тоже важен

Свет  Любви наш,  как  и  нам  их.  Это  взаимообмен  в  Едином  потоке  Света  нашего

Небесного Отца.

Сейчас ЛиШиони говорит: «Я был рядом все время обучения. Я очень доволен

результатами того уровня, которого достигли ученики. На каком уровне в понимании

смысла жизни, настройке духовного канала с Высшим Я они были неделю назад, и что



сейчас они это делают более осознанно. Я считаю, что все, кому Максим выдал сейчас

сертификат, готовы работать с людьми и соединять с их Высшим Я».

Максим: Первая ступень означает, что основная задача проекта в обучении -

это знакомство с Высшим Я, это возможность отвести другого человека на Высшее Я и

возможность астральных путешествий.  Это первая ступень  обучения.  Дальше будут

дальнейшие ступени обучения, но эти ступени будут только тогда, когда будет открыт

большой Центр. При этом Центре мы будем делать не школу, а будем делать целый

исследовательский институт.  Я буду приглашать ученых,  буду приглашать физиков,

математиков, химиков, биологов. Почему? Потому что очень интересную информацию

нам дают наши межзвездные друзья, которую можно исследовать, на которой можно

интересные проекты делать.  И многое-многое другое.  Поэтому первая ступень - это

поход к Высшему Я, возможность отвести к Высшему Я и возможность осознанных

астральных путешествий.

 

01:06:12  Обращение  к  критикам,  несогласным  с  деятельностью  проекта

«Кассиопея».

Ирина: Я увижу, пишут насчет удаленных (участников) из чата. Я хочу сказать

несколько слов. Пожалуйста, я обращаюсь к вам, если вы чувствуете, что наш проект

или наши слова,  или какие-либо наши энергии,  действия  вызывают у  вас  какой-то

негатив,  я  прошу,  что  если  вы  в  чем-то  не  согласны  с  нашей  деятельностью,  то

выражать это в  вежливой корректной форме,  без  обозначения  личности.  Например,

называние незнакомых вам людей не умными. Это, в первую очередь, характеризует

вас самих. Потому что человек, который во что-то верит, он, во-первых, имеет на это

полное право. А во-вторых, это не значит, что человек, верящий в Духовный мир, что

его интеллект в чем-то ниже, чем у того кто не верит.

Поэтому,  если  вы хотите  свободно  выражать  мнение  на  нашем  канале,  то  я

прошу свою критику, свое несогласие, несомненно, вы имеете право это делать, писать

в корректной форме. Какой именно корректной форме? Для того чтобы понять, что

такое корректная форма, прошу представить, что у вас есть свой Ютуб-канал, где вы

выкладываете информацию. И как бы вы хотели, чтобы несогласный с вами человек

вам это написал. Представьте себя на нашем месте и на месте всех администраторов

нашего Ютуб-канала.

Максим: Ребят,  я  прекрасно понимаю, что на наш канал заходят люди не в

теме. Этим людям, которые не в теме, хочу сказать: Ребята, найдите для себя другой



канал.  Если  вы  просто  хотите  здесь  показать  себя,  то  сделайте  это  хотя  бы  в

корректной форме.  Поэтому,  ребята,  всех обнимаю. Огромное вам спасибо за вашу

поддержку.

Когда начну строительство большого Центра для того, чтобы вас всех обучить, я

обязательно скажу. Плюс ко всему, я сейчас обрабатываю те заявки, анкеты, которые

ко мне поступили. И по возможной форме я вам всем дам обратную связь.

Конечно,  Ирина  проверяет  энергетическую  форму  каждого  человека,  и  не

только Ирина.

 

01:08:31 Как человек может притянуть низковибрационную сущность?

Ирина: Я читала сообщение Владимира. Он написал про Светлану, что увидел у

нее канал плазмоидов. Он у нее есть, я про него знаю. Он его назвал воронкой и так

далее. Да, у нее есть канал плазмоидов. Я знаю, я его видела. И она о нем знает, и

настраивает контакт со своими кураторами. Вы это видите, как воронка, я это вижу по-

другому, и все это зависит от вашего восприятия. Но я знаю об этом канале.

Максим: Не  хочу  перебивать,  тебя  Ирин,  но  в  любом  случае

низковибрационных сущностей вы притягиваете своими низкими вибрациями.

Ирина: Да. У нее высокие вибрации.

Максим: Если  вы  хотите  знать,  не  притянут  ли  наши  ученики

низковибрационных сущностей? Даже мы об этом не знаем. Все будет зависеть от их

уровня осознанного восприятия и от их уровня вибраций, которые они будут излучать.

Но в нашем проекте мы всегда об этом рассказываем. Всегда рассказываем, что такое

низкие вибрации, что такое высокие вибрации, тестируем людей. Тестируем не только

с  помощью  Ирины  и  с  помощью  наших  межзвездных  друзей.  У  нас  есть  новое

оборудование,  которое  может  проверять  вашу  энергоинформационную  структуру,

ваши эфирные поля. Эти поля помогать настраивать и гармонизировать.

Ребят, всем пока. Ждем у нас в гостях в Оздоровительном Центре, потому что

одна неделя у нас идет обучение с гостеванием у меня. Другая неделя после обучения у

нас идет оздоровительная. То есть все волонтеры проекта, все контактеры проекта и

люди,  которые  захотят  приехать  попробовать  новое  оборудование,  могут  на  эту

следующую неделю приехать ко мне в гости, в наш Центр.

Ирина: Куда  писать  и  обращаться?  Есть  же телефоны администраторов  под

видео.

Максим: Я все оставлю под видео после того, как мы закончим трансляцию. Я



не могу во время трансляции это сделать, ребят, просто нет заготовок, чтобы написать.

Ирина: До свидания, мы вас ждем.

Максим: И нажмите, пожалуйста, лайк, я вас очень прошу. Нас тогда увидят

очень много народу. Просто нажмите лайк и все. И поделиться можете даже нажать у

себя в социальных сетях. Ребят, всех обняли. Всем пока. Огромное спасибо. До новых

встреч!!!

 


